

DISTRIBUTEUR DE POSSIBLES

ÉROSION DU SOL

Élyme des sables
Hemerocalle

ILÔTS DE CHALEUR

Achillée mille feuille
Campanula Rotundifolia

SÉQUESTRATION DE CO2

Calamagrostide
Aspérule odorante

FAUNE ET FLORE

Immortelle blanche
Asclépiade commune

Et si le 25^e festival international des jardins laissait place à des éclats de possibles ?

Le distributeur des possibles, c'est donner l'expérience du jardin en dehors des murs du festival. Cette installation tend à donner une occasion, une espérance de jardin à apporter, partager et propager. Le futur des jardins est dans sa facilité d'accès, dans la multiplication de ses impacts et l'implantation d'un réseau écologique trans régional.

Et si Métis devenait la mère génératrice d'un mouvement ?

Avec cet espace, nous voulons donner aux visiteurs une occasion de repartir avec un jardin répondant à des enjeux actuels. Ainsi, cette installation se déploie tel un jardin traditionnel, un jardin à la française contrôlé et structuré. À son épicentre se trouvent quatre distributeurs, objet iconique de notre société de consommation. Chacun de ces distributeurs donne accès à des éclats de possibles, des boules de semences renfermant des graines de plantes répondant à un besoin environnemental.

À chaque possible sa couleur, le visiteur pourra l'admirer dans le parterre correspondant avant de le choisir. Tourner le bouton dans un des quatre distributeurs et récupérer un éclat de possible, pouvant être planté ici ou ailleurs... une occasion de métamorphose, une chance pour le futur.



